



Zwölf Freunde mit viel karnevalistischer Erfahrung: Das Rheidter Prinzengefolge stellt sich vor.

In der Session 2023/24 wird das Festkomitee Rheidter Karneval (FRK) erneut das Gefolge und die Tollität(en) in Rheidt stellen. Wer die Rheidter Jecken durch die kommende Session führen wird, bleibt jedoch – nach alter Rheidter Tradition – bis zum Sessionseröffnungsball am 4. November ein Geheimnis.

Um die Jecken jedoch bereits vor dem Start der Session etwas näher mit dem Gefolge der kommenden Session bekanntzumachen, werden über die nächsten vier Wochen jeweils drei der Gefolgemitglieder hier kurz vorgestellt.



Dass neue Motto, unter dem das Gefolge durch die Session ziehen wird, präsentiert das Gefolge eine Woche nach Abschluss der Vorstellungsrunden ebenfalls hier in der Montagszeitung.

Für das Festkomitee ist es nun das vierte Mal in seiner Geschichte, dass es einen Prinzen oder ein Dreigestirn stellen wird. Bereits in den **Jahren 1986, 2006 und 2017** stammten der Prinz sowie das dazugehörige Gefolge aus den Reihen des FRK. Den Anfang machte **Fred Uerlings**, als Prinz Fred I., ihm folgten **Jürgen Grohs** (Prinz Jürgen II.) und **Matthias Rongen** (Prinz Matthias I.). □